

Foto: Danièle Gilardi



Erster SBB-Flirt mit Ganzwerbung

Seit dem 1. November 2017 wird der Flirt RAe 521 017 für die Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW). Gleichzeitig wurde er auf die Gemeinde Muttenz getauft, hier der Zug 17 Tage später in Chollermühli bei Baar.

Foto: Andreas Lindner



Ein bald endendes Gastspiel in Basel

Dem Vernehmen nach sollen ab Fahrplanwechsel die am Nachtzug «Nightjet» eingesetzten Taurus der ÖBB durch eine Lokomotive der DB ersetzt werden. Am 17. November 2017 deutete noch nichts auf den baldigen Wechsel hin.

Foto: Hanspeter Teutschmann



Seltener Einsatz der Kambylokom

Die dem Kamby-Werbezug zugehörige Werbelok Re 465 004 der BLS wird sehr selten im Güterverkehr eingesetzt. Keine Regel ohne Ausnahme, wie das Bild vom 20. November 2017 in Pratteln beweist.